ECONOMIST & JURIST



Redacción



La libertad religiosa, a debate en el I Congreso de Derechos Humanos de la Abogacía Catalana

Los delitos contra la libertad religiosa o la situación legislativa del burka y otros símbolos religiosos, temas de debate en el Congreso, celebrado en Granollers.

El Consejo de la Abogacía Catalana celebró en Granollers el primer Congreso de Derechos Humanos, que centró el debate en temas relacionados con la libertad religiosa. La inauguración corrió a cargo de la vicepresidenta del Gobierno, Neus Munté; el presidente del Consell de l'Advocacia Catalana, Abel Pié; el decano del Colegio de Abogados de Granollers, Josep Medina y el alcalde de Granollers, Josep Mayoral.

...